



**INCENDIO EN EMBAJADA DE E.U. Moscú, agosto 28.** Un bombero soviético trepa por una escalera hacia lo alto de la Embajada de los Estados Unidos, en Moscú, para combatir el incendio que se declaró en los pisos superiores del edificio. Los bomberos soviéticos fueron auxiliados por infantes de marina norteamericanos.

## Gigantesca Concentración de Nacionalistas Vascos

PAMPLONA, agosto 28 (AP). Decenas de millares de nacionalistas vascos clamaron hoy bajo la lluvia por la libertad y la autonomía de su región, en la mayor manifestación oficialmente autorizada que han realizado hasta ahora desde la guerra civil española.

Varios millares más se vieron imposibilitados de llegar al escenario de la concentración, un área rural cercana a Pamplona, a raíz de demoras provocadas por los controles policiales y los congestionamientos del tránsito.

Empapados por la lluvia pero sonrientes, unos 1.000 nacionalistas vascos divididos en cuatro columnas concluyeron allí una marcha que fue recibida con gritos de "viva la libertad vasca" por una rugiente muchedumbre calculada en más de 75.000 personas, mientras helicópteros policiales

sobrevolaban la zona. Convocada como culminación de una campaña de seis semanas para reclamar la restauración de la autonomía vasca, anulada hace casi cuatro décadas por el régimen del General Francisco Franco, la concentración fue descripta por sus organizadores como una demostración de fuerza que no podía ser ignorada por el Gobierno del Primer Ministro Adolfo Suárez.

Agitando centenares de banderas vascas, con sus colores verde, blanco y rojo, y aclamando masivamente a la organización guerrillera ETA, densas muchedumbres convergieron sobre un valle situado en las afueras de Pamplona, para participar de la manifestación, propiciada por un amplio y variado espectro de 15

—Favor pase a la Pág. 58.

## Fuerzas de Etiopía dan Muerte a 127 Soldados de Somalia

NAIROBI, KENIA, agosto 28 (AP).— Etiopía afirmó hoy que sus fuerzas dieron muerte a 127 soldados regulares de Somalia en la Provincia Meridional de Bale, donde los guerrilleros del llamado Frente de Liberación Oromo luchan por lograr la anexión de la zona al territorio somalí.

El anuncio coincidió con informes sobre una momentánea declinación de la actividad bélica en la región de Ogaden, donde otra organización insurgente conocida como el Frente de Liberación de la Somalia Occidental (FLSO) combate con igual propósito contra el régimen militar marxista de Addis Abeba.

En cambio, los combates recrudecieron al parecer en un tercer frente de lucha, la región septentrional de Eritrea, donde fuerzas guerrilleras luchan desde hace siete años por la independencia de ese territorio.

Voceros del Frente de Liberación Eritrea (FLE), asociados en esta lucha con las fuerzas del llamado Frente de Liberación Popular, anunciaron que sus

tropas han conquistado finalmente las localidades de Keren y Agordat, y sitiado el estratégico Puerto de Massawa, sobre el Mar Rojo.

Según informes procedentes del área, el Gobierno de Addis Abeba está enviando urgentemente refuerzos y provisiones a los efectivos de su ejército regular que defienden la capital Eritrea, Asmara, blanco de persistentes ataques nocturnos por parte de los guerrilleros del FLE.

En cuanto a la evolución de los acontecimientos en la Provincia de Bale, la Radio de Addis Abeba informó en una transmisión captada en Nairobi que "fuerzas etíopes de vanguardia han rechazado y puesto en fuga en Gida'a a los soldados de Mogadiscio".

Según la emisora etíope, tropas regulares somalíes tomaron la localidad de Gida'a a izaron allí la bandera de su país, pero fueron luego expulsados por efectivos de Addis Abeba. "La bandera enemiga fue rápidamente arriada por las fuerzas etíopes luego de que

—Favor pase a la Pág. 33.

# Seria Crisis Económica Enfrenta Régimen Peruano

LIMA, agosto 28 (AP). El General Francisco Morales Bermúdez cumplirá mañana dos años en el Poder desde que las fuerzas armadas relevaron al ex-Presidente Juan Velasco Alvarado.

La ocasión encuentra al país en

## Francotirador Mata a Seis Personas en E.U.

HACKETTSTOWN (Estados Unidos) 28 agosto (EFE). -- Un joven de veinte años armado con un rifle asesinó a seis personas cuando cruzaban un paso a nivel en esta localidad rural, y luego se suicidó al verse rodeado por la policía.

Emil Pierre Benoist, un ex-marine, escogió al azar a sus víctimas sin que se sepan las causas de la matanza, ocurrida el viernes.

Con la ayuda de reflectores instalados en helicópteros, la policía pudo arrinconar al franco-

—Favor pase a la Pág. 47.



**MATA A SEIS.** Nueva York, agosto 28. Fotografía de archivo de Emile Benoist, señalado por la policía como el francotirador que mató a seis personas en Hackettstown, Nueva Jersey.

una encrucijada. Los efectos de una seria crisis económica plantean interrogantes sobre si el Jefe de Estado podrá cumplir una promesa de hallar el camino para un retorno a la democracia, que planea iniciar el año entrante con la convocatoria a una Asamblea Constituyente, y culminar en 1980 con elecciones generales.

Algunos peruanos están impacientes porque los militares cumplan su promesa de transferir el Poder y muchos están descon-

tentos porque viven momentos muy difíciles.

La crisis está agravada por el alto costo de la vida, la inflación, la falta de circulante, una recesión que trava la producción, el creciente desempleo, y muy serias dificultades para cumplir con algunas obligaciones de la deuda externa, calculada en unos 5.000 millones de dólares.

Muchas de esas dificultades son consecuencia de imprevisiones de

—Favor pase a la Pág. 75.

## Plan Anglo-Norteamericano para Lograr Paz en Rodesia

JOHANNESBURGO, Sudáfrica, agosto 28 (AP). El Canciller británico David Owen y el Embajador norteamericano ante las Naciones Unidas Andrew Young, llegaron esta noche a Johannesburgo en la segunda etapa de su gestión encaminada a obtener la aceptación de su nuevo plan de paz para Rodesia.

Por la tarde habían partido desde Lusaka, Zambia, después de más de dos horas de conversaciones con líderes

nacionalistas negros de Rodesia.

Tras un fin de semana de intensas consultas con los Presidentes de los cinco países vecinos de Rodesia, Owen y Young llegaron a la convicción de que el plan fracasará a menos que se pueda persuadir a los dirigentes de África meridional que el ejército rodesiano, dirigido por oficiales blancos debe ser desmantelado.

El grupo angloamericano salió de Lusaka esta tarde a fin de

—Favor pase a la Pág. 47.

## Desarrollo Urbano de C.A. Discutirán en Managua

MANAGUA, 28 agosto (Por Fildelfo Martínez de ACAN - EFE). Nicaragua será la sede oficial de la Quinta Conferencia Permanente de Vivienda y Desarrollo Urbano (COPIDU) de Centro América y Panamá, a partir del 10 de octubre próximo.

El vice-ministro nicaragüense de Planificación Urbana, Iván Osorio, dio aquí detalles a los periodistas sobre el desarrollo de la conferencia que se efectuará en esta capital.

"COPIDU" es una entidad regional, apolítica y sin fines de lucro, se explicó. Está formado por representantes de todos los países centroamericanos, incluyendo a

Panamá.

Los objetivos de la conferencia entre otros, son los siguientes: lograr un intercambio exhaustivo de experiencias y documentos en materia de vivienda y desarrollos urbanos.

Se pretende lograr también mediante estas conferencias anuales el mejoramiento de los organismos oficiales de vivienda y desarrollo urbano de Centro América y Panamá.

En el foro se conocerán igualmente nuevos métodos de construcción y de pre-fabricación de vivienda.

Asimismo se abrirá un debate

—Favor pase a la Pág. 73.



**DISCUTEN PLAN DE PAZ.** Lusaka, Zambia, agosto 28. Los Presidentes de los cinco países fronterizos con Rodesia se reunieron hoy con el Canciller británico David Owen y con el Embajador norteamericano ante las Naciones Unidas Andrew Young, para recibir detalles de un nuevo plan de paz para Rodesia. De izquierda a derecha: Owen, Young, Julius Nyerere, de Tanzania; Samora Machel, de Mozambique y Kenneth Kaunda, de Zambia.